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 3 月 9 日（月）、平成 26 年度照会相談業務連絡会を開催しました。 
本連絡会は、照会相談業務の実施状況を報告するとともに意見・情報交換を行うもので、業

務実施にご協力いただいている関係機関に加え利用者（申込者）の方々にもご参加頂きました。

出席者は、総務省、警察庁、電気通信事業者、衛星事業者、電力会社、ガス会社、放送事業者、

無線機器製造メーカー、設計施工会社等から総勢 52 名となりました。 
事務局から、正確で迅速な技術検討や分かり易い報告書の作成に努めていること、最近の利

用状況に合わせ照会相談業務規程を見直したこと、新たな OS に対応し、かつ機能や性能の改

善を図った新照会相談業務用情報システム（ARMS：ARIB Consulting for Microwave System）

を開発し、安定した業務実施に努めていることなどが報告され、続いて質疑応答が行われまし

た。 
 連絡会終了後に意見交換会を開催し、総務省基幹通信課長の寺沢様からご挨拶を頂きました。 
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3 月 10 日、フィリピン共和国電気通信委員会（NTC）のコルドバ委員長ほか幹部 5 名が総

務省の招聘により来日し、当会においてデジタル放送普及活動作業班（DiBEG）関係者と意見

交換を行いました。  
一昨年 11 月に同国政府が地デジ日本方式（ISDB-T）採用の再表明を行ったのち、DiBEG

では NTC に対して同国 ISDB-T 標準の策定に支援協力してきました。 
会議の冒頭、コルドバ委員長より、これまでの DiBEG からの支援を高く評価するとともに、

今後も受像機の仕様策定等への協力を引続き依頼したいこと、フィリピンを ISDB-T のショー

ケースとして他のアジア地域にも示していきたい等の挨拶をいただきました。 
 当会の松井専務理事並びに DiBEG の渡邉議長からは ARIB 並びに DiBEG の活動状況を報

告するとともに、mmbi の大矢様から、アナログ放送終了後の周波数跡地利用として

ISDB-Tmm の技術やサービスについて紹介しました。 
コルドバ委員長からは CAS に関する質問があり、それに対して DiBEG メンバーより、昨年

作成した CAS に関する資料を説明するとともに、中南米の ISDB-T 採用国での状況等を紹介

しました。 
今回、コルドバ委員長から、これまでの DiBEG の協力に感謝する旨の感謝状が渡辺議長に

手渡されました。感謝状は当会の入り口に掲げておりますので、会員の皆様にも一度ご覧いた

だければと思います。 
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第 215 回業務委員会を開催しましたので、その概要をお知らせいたします。 
 

1 日時：平成 27 年 3 月 11 日(水) 午後 3 時 30 分から 4 時 30 分まで 
2 場所：当会第 2 会議室 
3 議事概要： 

(1) ITU-R WP5D 第 21 回会合の主要結果について 
(2) APG15 第 4 回会合の主要結果について 
(3) 平成 26 年度照会相談業務連絡会の開催状況について 
(4) その他 
 
 
 
3 月 17 日（火） 第 95 回規格会議 
3 月 18 日（水） スタジオ設備開発部会 デジタル字幕制作検討作業班 
3 月 18 日（水） 放送国際標準化ワーキンググループ WG&SWG 会合 
3 月 19 日（木） デジタル放送国際普及部会 第 50 回 DiBEG 会合 
3 月 20 日（金） 第 38 作業班 
3 月 20 日（金） 電磁環境委員会 第 54 回調査研究部会 
 
 
 
参加を予定している会合はありません。 
 
 
 
 
 
 

 
 
総務省では、平成 27 年度における生体電磁環境研究の提案の公募に先立ち、本研究を実施

する上での基本計画書（案）について、平成 27 年 1 月 17 日から同年 2 月 16 日までの間、意

見の募集を行いました。その結果、4 件の意見の提出がありましたので、提出された意見及び

それらに対する総務省の考え方を併せて公表します。 
 また、意見募集の結果を踏まえて、基本計画書を確定し、それに基づき研究課題提案を実施

します。 
 なお、本提案公募は平成 27 年度予算成立後速やかに研究を開始できるようにするため、成

立前に実施するものです。したがって、内容等に変更があり得ることをあらかじめ御了承くだ

さい。 
 
詳細については【平成 27 年 3 月 6 日の総務省報道資料】をご覧ください。 
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